
FONDATION AU CANADA

(*Petites Annales des RR. PP. Oblats.*)

LA Province du Canada vient de s'enrichir d'une nouvelle maison. Le 1er mai dernier était installé, au Cap de la Madeleine, "le Village du Rosaire", dit expressivement le langage canadien, celui qui doit gouverner la petite colonie d'Oblats appelés à évangéliser cette portion du diocèse des Trois-Rivières.

D'après le *Trifluvien*, journal des Trois-Rivières, l'accueil a été cordial et chaleureux : le Canada fut toujours bras ouverts pour le missionnaire catholique. Les compliments de bienvenue ont été gracieux ; certains se sont même traduits par les accents de la poésie. Prêtez l'oreille à ces strophes :

Le printemps dans sa fraîche et douce cantilène,
 Vous dit : « Sous le clocher de Sainte-Madeleine,
 Pères, soyez les bienvenus !
 Confiez le bon grain à la glèbe nouvelle :
 Vous y verrez tomber, en pesante javelle,
 Des épis dorés et grenus ! » —

« Je sonne pour vous faire accueil », vous dit encore
 L'airain qui se balance, et de sa voix sonore,
 Jette un allègre *alleluia* !
 « Dignes Oblats, prenez racine en ce village
 D'où partent, quand l'hiver déserte ce rivage,
 Des essaims d'*Ave Maria* !... » etc., etc.